

Région Bretagne

Retour sur le congrès de Dunkerque

Les 07, 08, et 09 juin 2023 se tenait le congrès annuel de l'ABF à Dunkerque. De nombreux collègues bretons y participant l'idée d'un apéro Breizh a été lancée par le groupe Bretagne et organisé par Marie Helene Le Goff, présidente du groupe.

Une occasion de se retrouver et d'échanger sur les projets en cours du groupe Bretagne ou sur l'actualité de nos diverses bibliothèques.



Le groupe Bretagne proposait cette année encore une bourse pour permettre à une ou un collègue de découvrir le congrès. Gwénolé Gestin qui a bénéficié de ce dispositif nous propose ce retour sur son premier congrès ABF !